

Pressestelle, Mittwoch, 20. Mai 2015

---

## Unterwegs auf zwei Rädern für den Klimaschutz

In diesem Jahr hat sich die Stadt Mühlheim erstmals zum Stadtradeln angemeldet. Die deutschlandweite Kampagne wurde 2008 ins Leben gerufen und hat seitdem sehr viel Resonanz erfahren. Jede Kommune – fast 300 sind für dieses Jahr schon angemeldet – kann am Stadtradeln teilnehmen und legt dafür zwischen Mai und September einen 21-tägigen Aktionszeitraum fest. In Mühlheim startet das Stadtradeln am Samstag, dem 6. Juni 2015, und endet am Freitag, dem 26. Juni 2015. „Innerhalb dieses Zeitraumes können all diejenige, die in Mühlheim wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen, Fahrradkilometer sammeln“, erklärt Bürgermeister Daniel Tybussek, der im Aktionszeitraum auch selbst häufiger auf dem Drahtesel unterwegs sein wird.

Jede/r Teilnehmer/in schließt sich für das Sammeln der Kilometer entweder dem „offenen Team“ der Stadt an oder einem separaten Team, das aus mindestens zwei Radlern bestehen muss. Die Registrierung läuft über die zentrale Homepage der Kampagne [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de). Dort wird auch die zurückgelegte Strecke eingetragen. Nach Abschluss der Aktion werden vom Klima-Bündnis unter allen Kommunen, die erstmalig teilgenommen haben, Preise in den Kategorien „Kommunen mit dem fahradaktivsten Kommunalparlament“, „Kommunen mit den meisten Radkilometern (absolute Gesamtkilometer)“ und „Kommunen mit den meisten Radkilometern pro Einwohner/in (Durchschnittswert)“ verlost. „Fleißiges Radfahren wird also dreifach belohnt! Jeder einzelne tut etwas für seine Gesundheit, für den Klimaschutz und erradelt Kilometer für die Stadt. Je mehr Bürgerinnen und Bürger mitmachen, desto besser“, wirbt der Rathauschef für das Projekt.

Die erste gemeinsame Möglichkeit, in die Pedale zu treten, gibt es bei der vom ADFC organisierten Eröffnungstour am Samstag, dem 6. Juni 2015. Start ist um 14 Uhr im Rathausinnenhof. Mit dem Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter geht es ca. 17 km rund um Mühlheim. Die Abschlusstour, an der auch Bürgermeister Daniel Tybussek teilnimmt, geht am Freitag, dem 26. Juni 2015, von Mühlheim nach Klein-Krotzenburg und zurück (ca. 30 km) mit einer Einkehr im Tannenhof. Für die Festwoche zum 1200-jährigen Jubiläums der Stadt Mühlheim bietet der ADFC die Beaufsichtigung des Fahrradparkplatz am Festzelt im Bürgerpark zu folgenden Zeiten an: Samstag (13.6.) von 18-24 Uhr und Sonntag (14.6.) von 10-24 Uhr.

Weitere Informationen zum Thema Stadtradeln finden Sie im Internet unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) oder [www.muehlheim.de](http://www.muehlheim.de)